

Marzo es el mes de la Mujer con actividades como "Wonder Woman" o "Juana la Loca" en el Castelar

02/03/2018




TEATRO CASTELAR
ELDA
VIERNES 9
DE MARZO
21:00H
CINE
CON MOTIVO
DEL DÍA DE
LA MUJER
ENTRADA LIBRE
HASTA
COMPLETAR
AFORO

El Ayuntamiento de Elda ha organizado una serie de actividades con motivo del **Día Internacional de la Mujer** con el objetivo de **"visibilizar la desigualdad en todos los ámbitos de la sociedad"**, ha indicado la edil de Igualdad, Alba García.

Una de las actividades programadas es la proyección de la película *Wonder Woman* en el Teatro Castelar el **viernes 9 de marzo a las 21 horas** con entrada libre. El coordinador del Teatro, Juan Vera, ha destacado que **"se ha escogido esta película porque está protagonizada y dirigida por una mujer, el personaje es una princesa amazona que tiene su propia personalidad**

y fuerza. No podría ser otra, pues queríamos salir de lo serio y más habitual". De esta forma vuelve el cine al Teatro Castelar, algo que en las últimas fechas no se organizaba, con esta proyección para ensalzar la figura de la mujer.



La edil de Igualdad ha remarcado que el Ayuntamiento se sumará a la huelga feminista, y las concejalas del equipo de gobierno harán un parón de dos horas, a partir de las 11:30 horas. García ha señalado que esta es una sociedad desigual” y ha ofrecido cifras que han justificado sus palabras: **“Aunque las mujeres somos el 51% de la población, en España el sector femenino solo ocupa el 28% de los cargos de la administración, el 11% de los miembros de las reales academias y el 19% de las alcaldías, mientras que las mujeres dedican el doble de tiempo a las tareas del hogar y a cuidados, existe una brecha salarial destacada y es algo por lo que luchar”.**



El resto de actividades programadas con motivo del 8 de Marzo son: el 11 de marzo se realizará la **13ª Marcha**

“Elda Anda”, organizada por Serlicoop con la colaboración de las concejalías de Igualdad y Deportes. El día 15 de marzo habrá una **charla de Sabrina Sánchez**, psicóloga del Instituto Municipal de Servicios Sociales de Elda sobre *El amor romántico a cualquier edad*. El 22 de marzo se proyectará la película *Mil veces buenas noches*, tras la que se abrirá un proceso de debate sobre la misma en el centro Cívico a partir de las 20 horas. Del 20 al 28 de marzo la Concejalía de Juventud ha organizado en el Centro Cívico la exposición **“No me toques el Whatsapp”** y desde Cultura se realizará el mismo día 8 de marzo la obra *Juana la Loca*. Todas las actividades son gratuitas hasta completar aforo.

La edil del área ha destacado además la colaboración con asociaciones y entidades para la conmemoración de este día. La **Asociación de Amas de Casa** con sus manualidades entre el 15 y el 18 de marzo. **Caliú ha organizado un café-tertulia** con la escritora Sacra Leal para el 9 de marzo y **Las 300 organiza una charla con la presidenta de AFA Isabel Orovio** para el día 10. La **Sede Universitaria** proyectará la película *Mataharis* el día 7 de marzo y el 8 organiza un recital de guitarra y poesía con Sacra Leal y Pepe Payá, ambos con entrada gratuita y en Fundación Paurides. También Aulas de la 3ª Edad se han sumado a la celebración, y el próximo 6 de marzo hablarán sobre los movimientos feministas a lo largo del siglo XX, en la Fundación Paurides. También en Paurides el 8 de marzo organizan una charla bajo el título *Los orígenes del cine y el olvido de Alice Guy*. Todas las actividades son gratuitas.



La edil Alba García y la responsable de Aulas de la 3ª Edad, Concha Maestre | Jesús Cruces.